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Большинство вопросов повестки
дня очередного пленарного заседания
Совета депутатов г. Красноармейска
18 апреля были посвящены работе
коммунальных служб. Их сейчас в го-
роде немало - не то, что раньше, ког-
да было одно МП ЖКХ. Тут и Центр
муниципального заказа (ЦМЗ), и
МКП ЖКХ, и ООО УК «Экокрас», и
«Красноармейскэнерго». Их предста-
вители отчитывались перед депутата-
ми о выполнении плановых и срочных
заданий. И всем им пришлось неслад-
ко.
Служебный «испорченный

телефон»
Надо сразу сказать, что зрелище

очередного заседания Совета было,
что говорится, не для слабонервных.
Если сказать кратко, то это была яр-
кая демонстрация убожества нынеш-
ней городской исполнительной влас-
ти. Видимо, предчувствуя гарантию
иметь неприглядный вид, да ещё пуб-
лично (заседания Совета являются от-
крытыми), городское руководство под
благовидными предлогами избежало
участия в будущем разбирательстве.
Присутствовала от него лишь Н.Н.Ев-
стигнеева, и то, к слову, не по профи-
лю своего кураторства. Видимо, сим-
волизируя, что администрация как
орган власти и управления всё-таки
существует.

У ряда депутатов, судя по всему,
накипело от стабильного роста числа
и объёмов несанкционированных сва-
лок на городской территории. Был со-
ставлен и утверждён план их ликви-
дации. За его выполнение депутаты
потребовали отчитаться ответствен-
ного за пристойный внешний вид го-
рода - городского архитектора П.К.Ви-
лисова. Вместо отчёта Совет услышал
жалкий лепет оправданья. Чиновник
высокого ранга выглядел хуже школь-
ника-двоечника, снова «плавающего»
у доски. Невразумительное начало его
отчёта было прервано председатель-
ствующим А.М.Алексиковым, и сам
отчёт плавно перешёл в перекрёстный
допрос докладчика депутатами. Вы-
яснилось, что план не выполнен, хотя
деньги потрачены, свалки с городско-
го «лица» не исчезли. Зато были изго-
товлены агитационные плакаты в за-
щиту чистоты и баннеры на эту же
тему. Эта работа была выполнена, ви-
димо, чудесным образом, поскольку в
один день и договор на изготовление
агитматериалов был составлен, и акт
об успешном исполнении договора
подписан. Далее последовал депутат-
ский вопрос – а где сами баннеры?
Ответ заслуживает особого внимания:
«Ждём Дня города».

Впору вспомнить классиков – Иль-
фа и Петрова: не надо бороться за чи-
стоту, надо брать в руки метлу и мес-
ти .  Но  Вилисов  с  партнёрами  по

безуспешной ликвидации свалок, по-
хоже, классику или не знают, или на-
прочь забыли.

Далее началась сцена из «Ревизора»,
когда Бобчинский и Добчинский после
конфуза с мнимым ревизором валили
друг на друга авторство известия о его
приезде. Персонажей бессмертной пье-
сы заменили представители ООО УК
«Экокрас» и ЦМЗ. Производители ра-
бот и на нехватку финансов жалова-
лись, и уверяли, что всё требуемое они
выполнили, отчитались за оное и пере-
адресовывали обвинения друг другу. В
доказательство были даже представле-
ны фотографии свалок до начала работ
по вывозу мусора и после того, как
деньги на сию работу кончились. При
этом выяснилась любопытная деталь:
вывоз мусора поделили между УК
«Экокрас» и некой фирмой «Клайм»
из… Москвы. Когда докладчика спро-
сили: верит ли он сам, что москвичи
будут гонять машины из столицы на
свалки Красноармейска, тот честно от-
ветил «не верю».

Депутаты проявили обоснованное
недовольство тем, что о нехватке
средств им вовремя не сообщили, и
потому план не откорректировали. По-
лучилось нечто вроде «испорченного
телефона»: в плане чётко указано «лик-
видировать свалки», а в исполнитель-
ных структурах задание преобразова-
лось в «потратить деньги». (С такими
метаморфозами никогда и никаких де-
нег не хватит, особенно если убирать
свалки снова будут москвичи.) Совет
решил, что план надо откорректиро-
вать, но если и на этот раз свалки не
исчезнут, то с исполнителей потребуют
вернуть деньги в бюджет. Неисполни-

тельные чиновники достойны недове-
рия.

Быть недовольными у депутатов ос-
нований было довольно. Например, от-

чётные материалы за две недели (!) в
Совет так и не были отправлены. А ког-
да докладчику, Курганову, был задан
вопрос об их отсутствии, то ответ был
достоин театра абсурда – «Завтра бу-
дут!»

Инициатива наказуема
Совету пришлось участвовать в ус-

транении конфликтной ситуации. При-
чём поневоле. Депутат А.А.Губаревич
назвал истоки конфликта. Совету пред-
ложили участие в обеспечении жильём
бюджетников, проживавших в бывшей
гостинице НИИ «Геодезия». Депутаты
приняли решение общего характера –
предоставить две квартиры для двух
пар медиков и педагогов, без указания
персон. Дальше конкретное расселение
– дело жилищного отдела. Совместное
проживание, однако, привело к конф-
ликту. Далее председатель депутатской
комиссии И.Г.Сидоров доложил о ди-
намике конфликта. В одной квартире
пожилой педагог покинул жилище. В
другой между медиками начались тре-
ния. Конфликт можно было бы устра-
нить расселением, но освободившееся
место неожиданно было занято психо-
логом одной из школ, не жившим в го-
стинице НИИ «Геодезия» и посему не
имевшем права занимать специально
выделенную жилплощадь.

Депутаты сокрушённо заметили, что
приглашение участвовать в обеспече-
нии жильём бюджетников обернулось
для Совета хлопотами в разбиратель-
стве бытового конфликта. Совет резон-
но отметил, что это – не его дело. Рас-
селениями и подселениями должны
заниматься заинтересованные стороны
– отдел образования и медсанчасть. И

профсоюзы не должны оставаться в
стороне.

Опять финансы поют
романсы

И снова дела в коммунальной сфе-
ре. О финансовом состоянии МКП
ЖКХ предстояло доложить руководи-
телю предприятия И.В.Сидорову. И
вновь депутатам не дали предваритель-
но ознакомиться с документами. Подо-
шедший перерыв не позволил обру-
шиться депутатскому справедливому
гневу на голову докладчику: отчётные
данные за время перерыва успели раз-
множить.

Пожаловавшись на трудности при
вступлении в должность, докладчик на-
чал приводить финансовые показатели,
которые, по мнению И.В.Сидорова,
свидетельствуют о нелёгком положении
МКП ЖКХ. У него много долгов, сче-
та арестованы, есть угроза начисления
больших пеней, что несправедливо.
Причина такого бедственного состоя-
ния – задолженность предприятий, осо-
бенно со стороны ЦМЗ. Удалось дого-
вориться с налоговыми органами о
поэтапном погашении задолженностей,
составлен приемлемый график их по-
гашения. Но как принимать долги пред-
приятий на арестованные счета? Эта
беда не одна: трудности также с учётом
фактического расхода тепла и других
поставляемых услуг.

На отчёт последовали возражения от
представителя ЦМЗ: его бухгалтерские
данные весьма отличались от приведен-
ных. Это заметили и депутаты. Их уди-
вило, что оратор не провёл анализ сво-
их показателей, как бы за цифры не
отвечает: взял, что было, в базе данных
- и всё. Они также обратили внимание,
что когда И.В.Сидоров возглавлял
ЦМЗ, задолженности за центром не
числилось. Не понравилось членам
Совета и отстранённая позиция город-
ской администрации при таком серьёз-
ном положении.

Депутаты сошлись на том, чтобы,
приняв отчёт МКП ЖКХ к сведению,
потребовать от городского руководства,
включая финансовое и коммунальное,
в месячный срок составления графика
погашения долгов и ежемесячных от-
четов о выполнении графика. Плохо ра-
ботающие, погрязшие в долгах пред-
приятия, подвергнуть ликвидации.

На этом решительные выпады в ад-
рес коммунальников не закончились.
Депутат А.А.Овчинников осветил про-
межуточные итоги работы депутатской
комиссии, проверяющей деятельность
ООО УК «Экокрас». Вызывают боль-
шие сомнения правомерность данного
предприятия объявить себя управляю-
щей компанией. В частности, протоко-
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В российском календаре много праздничных и памятных дат. Есть праздники

официальные. Другие бывают желанными, дарящими радость и веселье. Но есть
один, особенный, святой день, который уже отмечается четвёртым поколением
подряд и, несомненно, будет отмечаться впредь – 9 мая. Это одновременно и праз-
дник, и памятный день. Праздник потому, что победное завершение долгой и из-
нурительной войны, потребовавшей напряжения всех сил и использования всех
ресурсов, радует. Возвращение домой, под родной кров, отцов, братьев, мужей,
сыновей и дочерей, столько времени находившихся под угрозой смерти, радует.
И радуются все – кто пережил войну и кто знает о ней лишь понаслышке, из книг
и фильмов. И следующие поколения будут радоваться, поскольку ныне живущие
поколения научат потомство сопереживать, чувствовать то, что чувствовали твор-
цы Великой Победы.

Одновременно это и памятный день, поскольку недопустимо забывать милли-
оны и миллионы погибших сотворцов нашей победы и мирных жителей. В этот
день мы радуемся и плачем, вспоминаем и поминаем.

История год за годом открывает новые тайны величайшей и жесточайшей в ис-
тории человечества войны. Открываются как новые свидетельства беспримерного
мужества и героизма, так и неприглядные стороны военных кампаний и полити-
ческих манёвров. Постепенно Великая Отечественная война обретает подлинное
лицо – без лишнего грима и лакировки. Нет войн без крови и грязи, без подвигов и
предательств, без беззаветной храбрости и панической трусости, без стойкости в
лишениях и наживы на бедствиях войны. И чем подлинней вырисовывается не
приукрашенное лицо войны, тем больше поражает величие нашего народа, потряс-
шего воображение умением переносить неимоверные тяготы, устоять и даже дать
отпор в не просто в невыгодных, а поистине жутких условиях.

Сейчас некоторые страны, воевавшие на стороне Гитлера, задним числом пыта-
ются отомстить россиянам-победителям мелким пакостничеством. То прилижут
образ своих правителей, холуйствовавших перед фюрером, то поглумятся над пра-
хом погибших под вздорным предлогом внезапно возникшей необходимости его
перенести – туда, где общественность не увидит. Даже кое-кто из вчерашних союз-
ничков начинает ретиво показывать своё бескультурье и повадки шакала, от кото-
рого отошёл лев – погромче облаять и попускать в его сторону ветры. То музейную
экспозицию закроют, то объявят, что не советские войска освободили народы этих
стран от гитлеровского порабощения и уничтожения, а некие «союзные армии»,
где на переднем плане с иголочки одетые «джи ай». Не желаем, мол, помнить «ок-
купантов». Наш народ не меньше пережил от своего режима, и срывать мститель-
ную злобу на России, никакого отношения к прошлым порядкам не имеющей –
вершина аморальности. Что ж, Земля-матушка и не такое видала. И всегда ложь
уходила в прах, а гнусненькое злопамятство оборачивается для правителей этих
стран несмываемым позором. Так было и так будет.

Шакалы воют, а караван истории идёт. Год от года редеет строй ветеранов,
стоявших в окопах, шедших, мчащихся в конном строю и на броне, на бортах
кораблей и самолётов в атаку, затемно приходивших в цеха и затемно оттуда ухо-
дивших, едва стоявших на ногах от усталости в госпиталях за операционными
столами или в палатах. И в нашем Красноармейске ветераны и новые поколения
горожан снова почтят память погибших и ушедших в мир иной воинов и труже-
ников тыла. Снова с гордостью вспомним достойный вклад наших горожан в
Победу. Снова порадуемся мирному небу. Мирному небу! Ценой жизни покоя-
щихся в земле – несправедливо рано в неё лёгших.

С праздником Великой Победы, дорогие горожане!

НИЗКИЕ ОЦЕНКИ КОММУНАЛЬНИКАМ

Наш город давно известен как тек-
стильный. Даже на экономических кар-
тах Московской области он обозначался
голубым кружком – по цвету, принятому
в легенде для текстильной промышлен-
ности. Грустно сознавать, что текстиль –
это славное, но прошлое нашего города.
Однако в любом случае замечательные
события и этапы в истории Красноармей-
ска – это наше общее достояние, которое
мы должны беречь, о котором должны
всегда помнить.

2007 год отмечен целым рядом юби-
лейных событий для нашего города. Один
из них прошёл недавно. 10 апреля 1942
года, 65 лет назад, Совет Народных Ко-

миссаров (СНК) СССР вместе с Государ-
ственным Комитетом обороны (ГКО)
присудил Сталинскую премию многим
изобретателям, конструкторам и органи-
заторам производства, внёсшим большой
вклад в отпор гитлеровской агрессии, в

победу над вторгшимися полчищами вра-
га во время зимней кампании 1941 года. И
если награждение одного из изобретателей
реактивного миномёта «катюши», Кости-
кова, имеет косвенное отношение к наше-
му городу, то второй лауреат, Иван Васи-
льевич Плотников – прямое.

Кто такой И.В.Плотников? Вот его офи-
циальные биографические данные.

Иван Васильевич Плотников родился
в 1902 году в селе Новиково Тамбовской
области в семье крестьянина. В 1920 году
поступил в Московское высшее электро-
техническое училище, откуда в 1921 году
перевелся в Химико-технологический ин-
ститут им. Менделеева. В 1922 году был
обвинен в том, что «является сыном кула-
ка», — у него отобрали паспорт и лишили
права голосовать. В конце 1922 года в пра-
вах восстановлен. Старшая сестра вовре-
мя коллективизации повесилась. Изобре-
татель кирзы. Для справки: кирза —
многослойная прочная хлопчатобумажная
ткань, пропитанная бензоводным раство-
ром каучука, подвергшаяся температурной
обработке до пленкообразующего слоя.
Лицевую поверхность кирзы имитируют
под свиную кожу. В народе ее назвали «чер-
това кожа».

Экономическая эффективность от вне-
дрения кирзы в обувную промышленность
составляла 30 млн. рублей в год. Кандидат
технических наук с 1946 года. Им подго-
товлено более 200 научно-технических
работ. Получено 50 авторских свиде-
тельств, последнее— в 81 год. Награжден
двумя орденами «Знак Почета». Проживал
до 1977 года в коммунальной квартире.
Умер в 1995 году. (По данным Интернета).

Сталинская премия (высшая по тем
временам награда) распространялась и на
производителей кирзы и обуви из неё. Ещё
финская кампания 1939-1940 года показа-
ла бедственное положение нашей армии и
флота с обувью. Коллективизация подорва-
ла сырьевую базу производства кожаной
обуви. Были попытки найти подходящую

замену. Но ни брезентовые сапоги, ни бо-
тинки с обмотками не удовлетворяли тре-
бованиям удобной и экономичной обуви.
Осенью 1940
года СНК рас-
смотрел этот
вопрос. Ставка
была сделана
на кирзу. Были
спущены зака-
зы на массовое
производство
ткани для кир-
зы и самой кир-
зовой обуви.
Ос н о в ными
производителя-
ми этих изделий сразу стали комбинат в
г. Кирове и наша фабрика имени КРАФ.
Вместе с другими номинантами они и
удостоились присуждения высокой пра-
вительственной награды по итогам 1941
года.

Имя Плотникова достойно того, что-
бы увековечить его в нашем городе. Его
таланты изобретателя и организатора
принесли известность на всю страну в
том числе и нашему градообразующему
предприятию.

Это событие стоит того, чтобы о нём
помнить и им гордиться. Поэтому вызы-
вает сожаление и недоумение тем, что оно
прошло мимо наших краеведов и влас-
тей. Наших горожан с этим знаменатель-
ным юбилеем поздравил председатель
областного отделения партии «Яблоко»
А.А.Горецкий, но ни городской Совет, ни
администрация города. Впрочем, юбилей
обычно празднуют не в течение дня. Так
что шанс исправить ситуацию у наших
властей есть. Но, помня поговорку «до-
рога ложка к обеду», следует поставить
им на вид.

В.Венёвский
На снимках: 1) И.В.Плотников. 2)

Плакат военных лет.

НЕЗАБЫВАЕМОЕ ДОСТИЖЕНИЕ
И ЗАБЫТЫЙ ЮБИЛЕЙ

лы собраний жильцов по выбору та-
кой компании очень напоминают под-
ложные. Докладчик на этот счёт при-
вёл убедительные примеры. Полное
неприятие депутатов также вызвала
передача «Экокрасу» расчётно-кассо-
вого центра в обход Совета. (Это –
тема особого разговора, редакция к
нему вернётся.) В заключение А.А.Ов-
чинников предложил продлить рабо-
ту комиссии до полной обработки
имеющихся в её распоряжении доку-
ментов.

Если прозвучавшие суждения о ка-
ком-то сомнении населения в работе
комиссии удивляют, то информация о
возможности каждому жителю озна-
комиться с протоколами, изготовлен-
ными силами ООО «Экокрас», найдёт,
несомненно, положительный отклик.

Оценив выступления депутатов,
разделяешь их справедливое недо-
вольство положением в коммуналь-
ной сфере города. Однако ж, тоже
справедливости ради, приходится
признавать, что это положение –
следствие отсутствия какой-либо
внятной коммунальной политики -
что в Совете, что в администрации.
Ничего концептуального примени-
тельно к городской ситуации так и не
разработано за целое десятилетие.
Если не считать предложения депу-
тата Ватутиной – вернуть монополи-
ста МП ЖКХ. Поэтому коммуналь-
ная политика в Совете вылилась в
«одобрямс» предложениям админис-
трации с дальнейшим расхлёбывани-
ем последствий таких предложений.
Ведь все ЦМЗ, «Экокрасы» и МКП
ЖКХ не вдруг появились, а решени-
ями того же Совета. Непонятно, куда
глядели депутаты, предоставляя ком-
мунальную собственность и платежи
на десятки миллионов рублей в рас-
поряжение тщедушных и невесть от-
куда взявшихся фирмочек типа «Мо-
нолит-сервис» и  «Экокрас» с
уставным капиталом в 10 тысяч (!)
рублей – дешевле стиральной маши-
ны. Значит, или выгодно было при-
нимать подобные странные решения,
или в Совете хозяйничает безответ-
ственность. Остаётся надеяться, что
дело поправимое.

В заключение А.А.Губаревич раз-
веял тревогу коллеги В.А.Ватутиной
о якобы состоявшейся передаче кон-
трольного пакета акций ООО «Крас-
ноармейск» (ведущего строительство
стадиона) на сторону. Он, будучи чле-
ном совета директоров акционерно-
го предприятия, не понаслышке зна-
ет  реальное  положение  дело  и
энергично опроверг слухи.

В.Пашков
На снимке: перед началом заседания.


